

Especial MD 44

Cita. Autor

El deleite de quien ama el buen vivir.

Hoteles Especiales en ciudades coloniales

Son pequeños, íntimos, encantadores y por supuesto... ¡únicos! Se trata de los hoteles boutique y categoría especial, un concepto surgido en Europa para denominar a algunos hoteles poco convencionales que se distinguen de las grandes cadenas de hospedaje.

Texto y fotos / **Lorenzo Armendáriz**

Cuentan con pocas habitaciones y es común que todas ellas sean diferentes entre sí. Muchos se albergan en edificios históricos o instalaciones poco usuales en la industria turística. Por lo general están ambientados con una temática o concepto en particular y una de sus mayores premisas es el servicio personalizado.

En México, este concepto de hospedaje es cada vez más frecuente, particularmente en los centros turísticos de las costas y en las ciudades coloniales.

En estas últimas, se han adaptado ex haciendas, palacios, mansiones y hasta plazas de toros, para convertirlos en novedosos hoteles.

Este es un pequeño panorama de algunos hoteles boutique y categoría especial ubicados en ciudades coloniales del centro de México, que tiene en común, una historia ligada a la minería.

MINERAL DE POZOS, GUANAJUATO



Posada de las Minas

www.posadadelasminas.com

El concepto: Apenas se cruza el umbral de la puerta, se percibe inmediatamente el lujo y la comodidad del hotel. Un bello corredor de estilo colonial da la bienvenida.

El espacio: Una antigua mansión del siglo XIX fue remodelada al estilo colonial para



convertirla en un hotel boutique de seis habitaciones y dos departamentos. **Lo singular:** Cada habitación está decorada con una temática particular, por lo que podemos encontrar desde el sobrio estilo victoriana, hasta el colorido de las diferentes regiones del país. La mayoría de las habitaciones tienen calefacción y chimenea de leña, además de rincones íntimos y románticos. Una pequeña galería (el dueño es fotógrafo) permite apreciar el arte que se produce en Pozos.